

Niederschrift

über die Sitzung 3/2014 des Orsrates Sitzerath am 25. September 2014,
im Gasthaus Feid , Sitzerath

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Ortsvorsteherin Lieselene Scherer

Die Mitglieder des Orsrates:

Müller Siegfried
Paulus Volker
Polzer Josef Peter
Schmitt Stefan, CDU
Schmitt Stefan, FDP
Wagner Günter

Entschuldigt sind:

Petit Dierk
Schummer Svenja

Beginn: 20:00 Uhr

Ende : 22:00 Uhr

Tagesordnung:

-öffentlich-

- Punkt 1. Wahl eines Schriftführers
- Punkt 2. Benennung eines Mitgliedes für den Seniorenbeirat in der Gemeinde Nonnweiler
- Punkt 3. Verkehrsberuhigungsmaßnahme an beiden Ortseingängen
- Punkt 4. Verteilung der Vereinszuschüsse
- Punkt 5. Informationen der Ortsvorsteherin
- Punkt 6. Fragen der Bürgerinnen und Bürger

Die Ortsvorsteherin begrüßt die Ortsratsmitglieder und die Zuhörer.

Die Ortsvorsteherin stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß eingeladen wurden und der Ortsrat somit beschlussfähig ist. Einwände hierzu ergeben sich nicht.

Punkt 1: Wahl eines Schriftführers

Die Ortsvorsteherin schlägt Siegfried Müller für das Amt des Schriftführers vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 2: Benennung eines Mitgliedes für den Seniorenbeirat in der Gemeinde Nonnweiler

Im September 2013 wurde der Seniorenbeirat der Gemeinde Nonnweiler erstmals eingerichtet. Wegen der kurzen Amtszeit des ersten Beirates wird empfohlen die bisherigen Vertreter erneut zu benennen. Damit wird eine Kontinuität in der Aufgabenwahrnehmung gewährleistet.

Die Ortsvorsteherin schlägt für den Seniorenbeirat die bisherige Vertreterin Monika Spohn vor. Sie hat im Vorfeld einer Benennung zugestimmt.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 3. Verkehrsberuhigungsmaßnahme an beiden Ortseingängen

Die Verkehrsberuhigungsmaßnahmen sollten nicht nur an beiden Ortseingängen, sondern auch in Nebenstraßen Berücksichtigung finden, so der Antrag der FDP.

Der Ortsrat stimmt dem Antrag der FDP zu, die Nebenstraßen in das Gesamtkonzept mit einzubeziehen.

Der Ortsrat wird in den kommenden Wochen ein Konzept erarbeiten, in dem wird festgelegt, welche Nebenstraßen mit der Geschwindigkeitsbeschränkung 30 km/h ausgestattet werden. Ebenso werden Standorte in Nebenstraßen festgelegt, wo Pflanzinseln zur Verkehrsberuhigung aufgestellt werden können.

Durch die Geschwindigkeitsanzeige, die abwechselnd an den Ortseingängen aufgestellt wird eine Sensibilisierung für die Geschwindigkeitsbeschränkung erreicht. Dennoch sollten für die Ortseingänge weitere Maßnahmen im Konzept berücksichtigt werden. Vorstellbar sind Fahrbahnteiler oder Pflanzinseln.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 4. Verteilung der Vereinszuschüsse

Im Haushalt 2014 stehen für die Position der „Dörflichen Entwicklung“ 3.089,00 € zur Verfügung.

800 € werden wie folgt verteilt:

Fußballsportverein	100,00 €
Kath. Kirchenchor	100,00 €
Garten- und Naturfreunde	100,00 €
Kath. Frauengemeinschaft	100,00 €
Männergesangverein	100,00 €
Theaterverein Siezert	100,00 €
Jugendfeuerwehr	100,00 €
Seniorentreff	100,00 €

Der Betrag über 100,00 € für die Kath. Jugend, wird aufgrund ruhender Aktivitäten zu einem späteren Zeitpunkt ausgezahlt.

Abstimmung: einstimmig

Punkt 5. Informationen der Ortsvorsteherin

a. Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“

Die Anmeldefrist wird bis zum 31.05.2015 verlängert.

b. Geschwindigkeitsmessungen der Gemeinde

c. Geschwindigkeitsanzeige

Die Messergebnisse der eigenen Geschwindigkeitsanzeige, die „Im Erker“ seit 14.07.2014 installiert ist, zeigen, dass der überwiegende Anteil der Autofahrer die Geschwindigkeitsbeschränkung einhält. Allerdings gibt es auch Raser, z.B. ein Motorrad mit 153 km/h.

d. Friedhofsangelegenheiten

Es wird ein neues Urnengrabfeld rechts neben der Friedhofshalle, im Bereich der Familiengräber angelegt.

Die barrierefreie Umgestaltung des Friedhofes soll in einem Ortstermin mit der Gemeinde und dem Ortsrat, konkret umgesetzt werden.

e. Rinnen- und Plattenprogramm

Der Ortsrat wird eine Liste der bestehenden Mängel an Rinnen und Bordsteinen an die Gemeinde weiterleiten.

f. Informationen zum Ausbau der Windenergie in Sitzersath

Es gibt zum Bau der Windenergieanlagen oder zu den möglichen Zufahrtswegen keine neuen Informationen.

g. Feldwirtschaftsweg durch das Lohbachtal

Der Zustand des Feldwirtschaftsweges ist in einem sehr schlechten Zustand und sollte saniert werden.

h. Grabungen „vor dem Erker“

Es wurden 15 Gräber aus spätkeltischer Zeit ausgegraben, darunter das eines keltischen Kriegers.

Punkt 5. Fragen der Bürgerinnen und Bürger

Es gab keine Anfragen.

Lieselene Scherer, Ortsvorsteherin